

平素は格別のご高配を賜り有難うございます。エタニ情報誌『エタニのつぶやき』第7号です。今年も早いもので残りわずかとなりました。十一月九日には第一回エタニセミナーを開催させて頂き、お陰さまで定員を超えるご参加を頂きました。ほんとうに有難うございます。このセミナー活動を皆様との新たな情報交換の場として継続させて頂ければと思っております。今年一年のご愛顧に社員一同、心より感謝申し上げます。皆様におかれましては、良き年をお迎えください。よろしくお願いいたします。

皆様ご多用の中、第1回エタニセミナーにご参加を頂き有難うございました。



セミナーの内容は、蔵王産業(株)より2009年に発売さ

れ、初年度は一桁、二年目十数台、という販売実績であった「アルカリイオン水生成器」の紹介です。ただ単に洗剤からアルカリイオン水に移行するだけでは明確なメリットが見えず、アルカリイオン水ならではの効果を現場サイドから検証。そして運用から生まれるメリットは想像以上の効果が認められました。販売台数は今年、年間350台を超えるペースとなり、コンパクトサイズでは世界初の高性能となったプレミアムに改良され、販売累計は1000台を超え実績であります。施設様から指定される経緯など、机上論ではなく、現場から積み重ねた情報を講師の片井様よりご紹介頂き、皆様から多くの評価を頂いております。適切に情報を伝え、現場の実績を収集する重要性。勉強になりました。

3ページにつづく...



エタニ産業株式会社

〒152-0022

東京都目黒区柿の木坂1丁目5番1号

TEL03-5701-7272(代) FAX03-5701-7575

年末大掃除

2015年末大掃除、77.4%が実施予定

ハウスクリーニング大手のダスキンさんが全国の20歳以上の男女計2,080人を対象に調査された数字です。2014年末の実施率58%を20ポイント上回る結果となったようです。そして、予定日として12月27日(日)が最も多く挙げられているようです。皆様もいかがですか？良き天気になりますように！

少しつぶやきます。

最近、子供がいるご家族や、マンションなどで年末大掃除の光景をあまり見なくなってきました。何か寂しい気もします。古い人間かもしれませんが年に一度、父親を先頭に家族全員で分担を決め、わいわいと掃き拭き掃除をした、年一回の共同作業は本当に良き思い出です。「今年ももう終わりか」という寂しさと、お正月を迎える楽しい気分が高まって浮き浮きしたものです。今回の調査の数字に少しホッとした気分です。皆様いかがですか？

一年のすす払い、新しい年を迎える準備が大掃除です。是非、心のすす払い一緒にしたいものです。大掃除のあとには松飾りを飾る家庭もあります。松飾りは、神様が我が家を訪れてくださるときの目印と言われる。また、新年には新しいものを身に着ける習慣もありました。今でも下着を新しくすることは多いようです。子供のころは新しい下着を身に着け新年を迎える嬉しさを実感したものです。身も心もきれいにして新しい年を迎えるという良き日本の伝統を大切にしたいですね。

海外から多くの人々が我が国を訪れているので参考まで。

中国 : 「春節(しゅんせつ)」に大掃除をするそうです。2016年「春節」旧正月初日は、2月8日です。2月7日が大晦日「除夕」と言う。お正月前に大掃除をするという意味では日本と同じです。

韓国 : 特にありませんが、直接床に座る床文化なので普段から拭き掃除などをまめにして常に綺麗にしている習慣があるようです。

ヨーロッパ : イギリスやドイツ、フランスなどでは「スプリング・クリーニング」と言って、春に大掃除するようです。寒い冬を暖炉で過ごし、暖かくなって室内のすすを綺麗に取り除く意味もあるようです。

アメリカ : アメリカも春になって「スプリング・クリーニング」家族みんなで掃除をしたり、家の補修をしたりすることが多いそうです。これも「大掃除」と言えます。クリスマスの前にもいつもより丁寧に掃除をする家もあるようです。

強アルカリイオン電解水の運用効果

- 「日常作業に取り入れることで、二度拭きなどの手間がなくなり作業性が向上」
- 「食品工場に導入することで、カビ発生率が減少した」
- 「すすぎ作業が大幅に削減され、問題であった浴室床のヌメリが軽減できた」
- 「ガラスや備品などに残留洗剤がなくなり品質、作業性が向上した」
- 「洗浄、消臭、除菌効果で脱衣室の臭い問題が軽減された」
- 「ミストファンや加湿器を流用することで空間の消臭・除菌効果を簡単に行える」
- 「ホットヨガ施設で臭いの問題が解決した」
- 「劇場の椅子なども残留洗剤の問題を除去でき大いに評価された」
- 「マシンの拭き上げに使用することで汚れ・臭いの問題がほとんどなくなった。」
- 「すすぎ作業、水拭き作業が大幅に軽減された」＝床洗浄時の時間短縮
- 「残留洗剤がほとんどなくなったことで床に塗るワックスの持ち、光沢が良くなった」
- 「あらゆる場面で使用することで、残留洗剤がないことで汚れにくくなった」

詳しくは弊社営業までお問い合わせ願います。

この時期になれば注文が殺到するホットシートを改めて紹介します。
評価を得て、口コミにて展開中です。

「これまでの常識、実は非常識でした。」

お客様のご利用時間外に、湯温の低下を招いている現状を放置されていませんか？

家の風呂なら、温度低下を防ぐため当然のように蓋をしているはずですが。

大型浴槽には蓋がないものだと謝った常識で、これまでの膨大な燃料費を無駄に捨ててしまっているとはおもわれませんか？

ほっとシートは薄型軽量で、あらゆる形状の浴槽に合わせ、皆様が簡単に加工設置が可能です。

ホットシートの設置により、大幅な燃料費・CO₂の削減はもとより

- ・結露防止
- ・床の濡れ防止
- ・カビ防止 の効果も期待できます。

○約3か月程度にて償却可能です。

○計量で折りたたみ可能

○幅 2.7m×1m以上 10cm単位でカットします。



このような変形でも問題なしです。

お勧め商品

素足専用・足ふきマット

取水マット（抗菌）

プール・シャワールーム・浴室等の出入り口で水分を取る。

- 吸保水性が非常に良く（6 ㎖/㎡）、人の出入りの多いスペースに効果的です
- 脱水性が非常に早く、お手入れが容易にできます
- 自由な大きさにカットできますので、経済的に使用できます。（従来のマット枚数を減らす）
- 裏面に滑り止め加工がしてあるので、滑りにくく水も浸透しにくくなっています
- 表カーペットの繊維層に抗菌剤が練り込まれていますので衛生的に使用できます



この取水マットもまだまだご存じないという声も有り、導入後大変喜んで頂いております。
また多くの導入実績も頂き評価を高めております。

新年を迎えるに新たなマットをお勧めします！

お客様の声

○乾燥が早く、お客様よりクレームが減り、交換作業が軽減されている。

○気が付いたポイントにこのマットを敷くことで問題解決が可能になりました。

○水濡れによる転倒などが軽減されている。

○予備のマットを持って循環させることで濡れたマットのイメージが無くなりました。

○従来の小型のマット 12 枚敷いていた浴室入口、洗面台前に、浴室・プール入口に 2.5m を各 1 枚と従来マット 2 枚にて対応でき非常に楽になったと喜びの声も頂きました。

○厚 10 mm×幅 910 mm×長 5m巻

○厚 10 mm×幅 910 mm×長 1.2m巻

最終配送日・年末年始休業のお知らせ

お早目のご注文お待ちしております。

年内発送締切 12月25日(金) 午前10時迄

年末年始休業 12月29日(火)～1月4日(月)迄

年始受付日 1月5日(火) (通常営業)

発送業務 1月6日(水)より

何かとご不便をおかけすることと存じますが、ご理解ご協力賜りますようお願い申し上げます。